

Carlos Valle Cabello

Semblanza

Es licenciado en Comunicación por la Universidad Iberoamericana, y maestro en Comunicación y Educación por la Universidad Autónoma de Barcelona.

Con 18 años de experiencia profesional, su trayectoria laboral se ha desarrollado prácticamente por todos los medios de comunicación: revistas, internet, radio y televisión.

En medios impresos se desempeñó como jefe de información en la revista *Rizoma*, dirigida a público universitario, proyecto de egresados de la Ibero en la década de los 90. Fue editor de la revista *Sin-Cuenta y más*, publicación sobre temas de salud y estilo de vida dirigida a adultos mayores.

En Internet fue editor de la página cinamabit.com, sitio especializado en cine.

En radio fue productor del programa Atando Cabos con Denise Maerker, que actualmente sigue al aire en Grupo Fórmula.

En televisión su trayectoria inició en CNI Noticias. Después colaboró en Televisa en el programa Punto de Partida como reportero de investigación, trabajo que le valió en 2009 el reconocimiento Pantalla de Cristal como mejor reportero, por su trabajo sobre migrantes mexicanos.

Más tarde, en 2010, tuvo la responsabilidad de iniciar el proyecto del canal de noticias FOROTv, en el que se desempeñó como Jefe de reporteros y Coordinador editorial, puesto que ocupó hasta el 15 de marzo de 2016.

De manera paralela ha sido, desde hace tres años, profesor de asignatura en la Licenciatura en Comunicación en la Universidad Iberoamericana Ciudad de México, en donde imparte la materia de Periodismo televisivo. A Carlos Valle le fue otorgado el reconocimiento Estímulo al Desempeño Docente que entregan la Ibero y FICSAC, en 2015.